



formacion del gabinete influyen sobre los cambios.

Bolsin de anoche.

Contado, 00-00. Fin de mes, 60-70 Operaciones.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 3 DE ABRIL.

La Agencia Fabra ha comunicado hoy por mañana a la CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA los siguientes TELEGRAMAS:

Paris, 2.

El periódico el Paris se defiende de los cargos de que ha sido objeto por la noticia que publicó ayer sobre la paz entre Francia y China.

Paris, 2.

Un despacho del general Briere de L'Isle, felixado en Hanoi dice que el abandono de Langson a consecuencia de la herida que recibió el general Negrier fué, en su concepto, demasiado precipitada.

Paris, 2.

Ha fallecido súbitamente el antiguo diplomático francés, conde de Potocantini.

Paris, 2 (11:36 n.).

El Sr. Freycinet acaba de celebrar una nueva conferencia con el presidente de la república, a quien ha manifestado que todavía no ha podido completar el gabinete que proyecta y que las negociaciones que viene siguiendo al efecto no hacen progresos.

Sevilla, 2 abril.

Temiese por algunos que no fuese este año tan animada y brillante la temporada primavera de Sevilla, que empieza, como es sabido, con las fiestas religiosas de Semana Santa, se refuerza con las originales y típicas de la feria, y termina con las primeras ráfagas cálidas del estío, que abrasan sus flores y despiden a sus huéspedes.

Tal temor se fundaba en valiosas razones: los terremotos, que han llevado la alarma a los extranjeros; las guerras, que imponen penosos sacrificios a hombres y dinero a las naciones que las sufren; y, por último, las perturbaciones lluvias y frías, que traen a los que de las capitales y pueblos cercanos piensan acudir a la metrópoli andaluza, justificaban el retraimiento que se crea observar, y que sólo ha resultado retraso, pues a última hora los hoteles se han visto invadidos por esa abigarrada multitud que parece renovarse periódicamente en honor de Sevilla, pues constituye una prueba evidente de que pueblos distintos y razas diversas rinden homenaje a su original belleza.

Como el recogimiento propio de estos días no permitía buscar fiestas donde esparcir el ánimo, los que nada tenían que hacer se dirigían formando largas filas al Museo para admirar la obra de las mejores esculturas de Mármol, venida de Zurbarán, y otros muchos de los maestros de la escuela sevillana, con algunos de la flamencas.

El Museo, tan rico en obras maestras, tiene un catálogo provisional, y por lo mismo insuficiente.

La sección de arqueología, con ser tan considerables, no tiene esculpición alguna, y solo un dependiente de la Academia de Bellas Artes explica, con más buena voluntad que orden cronológico, da de altes interesantes de las fechas o sitios en que fueron hallados aquellos soberbios fragmentos de estatuas, columnas, capiteles, ánforas, inscripciones, mosaicos, y otras mil preciosidades que revelan la grandeza del arte antiguo.

Mucho podríamos decir acerca de la colocación de los cuadros; pero ni tenemos espacio ni podemos olvidar que tratando la Academia de

celebrar en estos días una exposición de pinturas en uno de sus salones los preparativos para la colocación de las obras escogidas alteran aun tanto el orden que allí debe reinar.

En esta exposición, así como en la que celebra la Sociedad Económica, se encuentran obras notabilísimas de los modernos pintores sevillanos, que prueban bien que el cielo que dio luz a Murillo para sus obras sublimes, ilumina siempre con sus blandos resplandores a los privilegiados discípulos del que hizo de su escuela la admiración del mundo.

Citar las obras mejores sería tarea muy larga para una carta, y habría además que citarlas casi todas; a sus autores solo les falta para llegar a la celebridad, salir de su patria: aquí son demasiado conocidos como hombres para ser conocidos como artistas.

Otro lugar se disputaba la atención de los viajeros; una casa celebre por haberla vivido Santa Teresa, convertida hoy en establecimiento de antigüedades, en la calle de Zaragoza.

Tapices, porcelanas, esmaltes, incrustaciones, grabados, cuanto constituía el lujo de la Edad Media, se amontonan allí desde la colcha de cama bordada por la castellana, hasta la casaca de seda con que se adornaron nuestros abuelos; es una de las colecciones más ricas que conocemos, y no hay que decir que los extranjeros se la saben de memoria.

El miércoles mejoró el tiempo y renaciéron las esperanzas, que según parece van realizándose.

En ese día salieron dos procesiones, bastante lucidas, pero prologo nada más, si así puede decirse de las que han de salir hoy y mañana, días que constituyen la gran solemnidad que Sevilla conmemora.

El acontecimiento del miércoles ha sido el Misere de Eslava, cantado por Gayarre en la catedral.

Una multitud inmensa se agrupaba, silenciosa, bajo las altas bóvedas del templo, conmovida ante aquellas sublimes notas, dignas de aquel lugar, porque revelaban la misma grandeza.

Mi buen deseo por remitir noticias no alcanza a detallarlas todas, pues mi carta se haría interminable; compendiaré únicamente lo más interesante de estas fiestas, que por ser tan conocidas no necesitan ser explicadas.

Las calles, idéntico lujo en las imágenes y hermandades.

Para terminar, contaré a sus lectores una anecdota de hoy angio-andaluz, y les haré una recomendación.

Vendia un hombre del pueblo camaronés, y una familia inglesa quiso comprar a sus niños del marisco sabroso que el Guadalquivir debe al Océano, su vecino.

—¿A cómo vale?— preguntó el hijo del Norte.

—A cuatro— contestó el andaluz, refiriéndose a una medida que daba llena por esa moneda.

El inglés entendió que cada bichito cocido valia aquella suma, y entregando un duro al vendedor le pidió que le contase 167 camarones.

Contólos el andaluz con gran paciencia; pero como viesse el poco género que daba por tanto dinero, comenzó a repartir el contenido del cesto a los inglesitos, dejando a su padre aborrito de tan desusada generosidad.

Una gran parte del tado Madrid conocido se encuentra aquí, y no regresará por ahora.

Con arreglo a la real orden del ministerio de Fomento que hoy publica la Gaceta, los directores de las escuelas normales quedan facultados para conceder a los alumnos de las mismas el abono de aquellas asignaturas que, propias de la carrera del magisterio, acrediten tener aprobadas académicamente.

Respecto al abono de la asignatura de geometría, dibujo lineal y agrimensura, sigue subsistente la orden de la direccion de Instrucción pública de 23 de mayo de 1877.

—El director del «Crédito Territorial Hipotecario de la Isla de Cuba» acaba de someter al criterio y aprobación del gobierno un proyecto de la amortización de los billetes de Banco emitidos por cuenta del Tesoro, proponiendo que en lugar de quemarse 90000 y pico de pesos cada mes, sean entregados a dicho instituto, en cambio de cedulas hipotecarias negociables en plaza.

—El general D. Luis Pando, gobernador civil de la provincia de Santiago de Cuba, ha cumplido el tiempo reglamentario y ha hecho entrega del gobierno, nombrándose para sucederle interinamente a D. José Mantilla.

—El ramal de Santo Domingo a la Esperanza, del ferrocarril de Cárdenas a Júcaro, debía inaugurarse oficialmente el 16 del actual y abrirse al tráfico poco despues.

De la cárcel de Jerez se ha fugado un preso que ejercia en dicho establecimiento el cargo de bastonero. Dicho preso estaba condenado a 17 años de prision correccional por la muerte dada al mantero en la Alameda Vieja, debiendo salir a cumplir aquella condena en la próxima conduccion.

El naufragio del vapor Apolo ha ocasionado pérdidas de consideración a algunos comerciantes de Sevilla que traian en dicho buque géneros en cantidad bastante, ni asegurar.

También parece que varios de dichos comerciantes estaban interesados en la propiedad del Apolo.

Parece que el alcalde de Málaga ha presentado la dimision de su cargo a consecuencia, según dicen los periódicos locales, de cierto acuerdo adoptado por la comision permanente, de intervenir los ingresos del municipio.

Ha regresado a Loja D. Carlos Marfori.

La Revista de Motril ha cesado en su publicacion.

Varios constitucionales están sufriendo en las cárceles de Dénia la condena de tres meses de arresto impuesta por delitos electorales.

para que envíe una mision militar que asista a las grandes maniobras que el ejército italiano verificará a fines de agosto sobre la orilla izquierda de Po, entre Sesia y el Oglio.

En el gobierno civil de Cádiz se constituyó ayer el juzgado de instrucción para verificar las diligencias oportunas, en virtud de haber resultado falso un oficio al parecer del gobierno civil que recibió la delegacion de Hacienda sobre la devolucion de una fianza.

El señor marqués de Ayerve ha regalado a la iglesia de Zarza Morcuella (Huesca), un cáliz con patena y cucharita, un copon, una custodia, una cruz de altar, una concha para bautizar y un juego de crismetas.

Ignoramos hasta qué punto sea fundada la indicacion del Correo, al decir, que si forma gobierno en Francia Mr. Freycinet, pudiera suscitarse algun ostentamiento en el asunto de los ferro-carreiles del Pirineo, porque Mr. Freycinet pasa por ser partidario de la línea del Cinca, y poco amigo de las líneas de Canfranc y del Noguera.

Refiere el Gambois que el lunes, en Paris, en la esquina de la calle de Lafayette y de la calle de Lafayette reunió un grupo de gente en el que se peroraba y se discutia con animacion. De pronto gritan varios agitados: «¡A casa de Rothschild! ¡a casa de Rothschild! ¡Dinero! ¡dinero!»

Afortunadamente intervinieron otras personas que lograron disuadir a la muchedumbre de llevar a cabo su proyecto.

Un cuarto de hora despues habian desaparecido los grupos.

El número de empleados en la seccion telegráfica de Londres, es de 2288; de estos 1186 hombres, 683 mujeres y 416 porteros.

El número de telegramas diarios que se despachan y reciben durante las veinticuatro horas es de 50 a 60000, sin contar los de la prensa, que ocupan varias columnas de un periódico diario.

Solamente la City contribuye con unos 8 a 9000 diarios.



Han fallecido: En Murcia la señorita doña Josefa Soriano...

Hace mucho tiempo que dicho municipio se había resuelto a depositar ciertas láminas...

El Ayuntamiento de Coruña ha elevado una exposición al Congreso de los Diputados...

El nombramiento de D. Alberto Bosch para presidente del Ayuntamiento se firmará...

ALMANAQUE SANTOS DEL DIA 4 - Sábado Santo. - San Isidoro...

Se ha decretado auto de prisión provisiona contra el director del Pueblo Catalán...

La junta de señoras del Asilo de Huérfanos del Sagrado Corazón de Jesús...

Esta tarde se ha recibido en los centros oficiales el siguiente telegrama: Santander, 3 (tarde.)

No está todavía acordado el lugar que ocuparán los nuevos tenientes de alcalde...

PAGOS. La Caja de Depósitos ha acordado los pagos que se espresan a continuación...

Ha sido detenido en Lérida Andrés Agustí Cani, presunto autor del disparo de arma de fuego...

En el teatro español se pondrá en escena el domingo, por primera vez por la tarde...

Esta noche se comunicará por el gobierno civil de esta provincia al Ayuntamiento de Madrid...

Mañana publicará la Gaceta la relación oficial de las satisfacciones dadas a España en Tánger...

TEMPERATURA DE HOY Observaciones por el óptico Sr. Grissell. El termómetro centígrado señalaba...

SUSTITUTOS. Se necesitan hojalateros para las dispuestas en las escuelas...

PRIMERA TEMPORADA OFICIAL DE MARMOLEJO Desde 1.º de abril hasta el 15 de junio...

BOTICA LIQUIDACION. Jarabe de Savia de Pino Marítimo de LAGASSE...

EMULSION ANGULO. Precioso con gran ventaja a la Emulsion Escot...

AGUA DE COLONIA. MEDICINAL Y DE EXCELENTE AROMA. La mejor, la más higiénica...

V. NAVAS. Venta exclusiva de las primeras marcas del mundo en pianos...

TÓNICO-GENITALES. Celobres pilosas del especialista Dr. Morales...

DINERO. sobre sueldos, muebles, fincas y toda clase de garantías...

LA MANO SANTA. Fábrica de chocolates elaborados a brazo...

TRIVIÑO É HIJO CIRUJANO-DENTISTAS. ALCALA, 19, MADRID.

Señor, su frente se dilataba con los rayos de la gloria francesa que el evocaban...

Un cólera moral ha soplado sobre los pueblos y sobre el orden social todo entero...

Ya habéis comprendido por dicho relato el carácter del monarca, al mismo tiempo que la actitud de la nobleza sueca...

En esta época, las primeras consecuencias de la partición de la Polonia principaban a sembrar la división en la sociedad europea...

Sea lo que fuere, los suecos entraron en la Finlandia rusa, se aseguraron de los pasos y atacaron a Nyslott...